
Apokalypse, Entrückung ... 
... aber keine Panik 

 
Entrückung sprach und mir dieses Thema als ein Brennen au mein Herz legte. 
 
 
Es wird vieles über das zweite Kommen Jesu erzählt, auch von der Entrückung haben wir 
schon viel gehört. Aber wissen wir auch, dass Jesus bald wiederkommt und die 
Entrückung seiner Braut kurz bevorsteht? 
 
Der Geist Gottes wies mich an, alles was in den Evangelien über die Endzeit und die 
Entrückung steht, zu studieren und aufzuschreiben. Er gab mir die Anweisung, mich nur 
mit den Evangelien auseinander zu setzen. Als ich ihn nach dem Grund fragte, sagte er 
mir: „Die Evangelien sind für jeden verständlich und zugänglich.“ 
 
Jesus selbst spricht, wie wichtig es ihm ist, dass wir alle Zeit wachsam sind. Er sagt uns 
zu, dass wir erkennen, wenn die Zeit nahe ist. Er selber gab uns den Befehl, sein 
Evangelium zu verkündigen. Genau dieses Thema hat er in die Evangelien Matthäus, 
Markus und Lukas geschrieben. Er lehrt in einer Dringlichkeit, dass es mich tief berührt 
hat, wie wenig ernst und wie selten doch darüber gelehrt wird. 
 
Wenn ich den Geschwistern um mich erzähle, ‘Jesus kommt bald“, bekomme ich oft zu 
hören: ‘Das hat man schon von 2000 Jahren erzählt oder ja, stimmt in hundert Jahren 
vielleicht.“ Am Häufigsten wird gesagt:“ Keiner weiß, wann er kommt und wie lange das 
noch dauert. Aber er kommt! 
 
Jesus sagt etwas Anderes darüber! Deshalb habe ich dieses Buch geschrieben. 
 

“Der Geist und die Braut sprechen komm,  
wer es hört der spreche komm“ 
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